

« Pain et vin... »

Lui : Dis-moi, as-tu bien profité de ce premier week-end d'été ?

Elle : Oui. Nous avons assisté, à Luz, dans un cadre magnifique et avec le soleil, au Festival Carapatte.

Lui : Qu'est-ce que ce festival ?

Elle : Si tu n'en as pas entendu parler, cela ne m'étonne pas. Pourtant, franchement, il mériterait qu'on lui accorde une plus grande publicité.

Lui : Un festival, me dis-tu ?

Elle : Oui, le festival des jeunes comédiens. Il accueille la plupart des groupes des ateliers de théâtre du département. Il a lieu chaque année.

Lui : C'est donc une importante manifestation.

Elle : Je ne te le fais pas dire. Mais, surtout, le naturel, la maîtrise, la présence dont font preuve sur scène tous ces jeunes, filles et garçons, révèlent tous les apports bénéfiques qu'apporte à chacun cette pratique, cette passion.

Lui : Tu dois donc partager l'affirmation de Jean Vilar qui considérait que « le théâtre est une nourriture aussi indispensable à la vie que le pain et le vin... »

Elle : Tout à fait. Et il allait même plus loin... Pour lui, « le théâtre était, en premier chef, un service public... comme l'eau, le gaz, l'électricité. »

L'ours et l'aigle (69)

